









Communiqué de presse du 24 Avril 2023

Atelier du projet ClimSA sur la plateforme des utilisateurs des services climatiques et l'alerte précoce pour tous

Ce 20 avril 2à23 s'est tenu dans la salle de conférence de l'hotel ONOMO à Abidjan l'atelier du projet ClimSA ACMAD sur la plateforme des utilisateurs des services climatiques et alerte pour tous en cote d' Ivoire. L'objectif de la réunion était de fournir une occasion de réunir les parties prenantes pour accélérer la mise en œuvre de l'alerte précoce pour toutes les initiatives en Côte d'Ivoire. Le projet de résilience côtière de l'Afrique de l'Ouest a été présenté avec des composantes favorisant l'alerte rapide impliquant les services météorologiques.

Les risques environnementaux sont à l'étude pour un bulletin sur le climat et la santé à fournir par les services météorologiques en Côte d'Ivoire. Au cours du dialogue, les SAPEURS-POMPIERS reconnaissent la disponibilité des prévisions de précipitations et la nécessité de prévoir le nombre de personnes susceptibles d'être affectées par des risques environnementaux si possible ventilés par sexe.

L'objectif de la réunion était de fournir une occasion de réunir les parties prenantes pour accélérer la mise en œuvre de l'alerte précoce pour toutes les initiatives en Côte d'Ivoire. Le projet de résilience côtière de l'Afrique de l'Ouest a été présenté avec des composantes favorisant l'alerte rapide impliquant les services météorologiques.

Les risques environnementaux sont à l'étude pour un bulletin sur le climat et la santé à fournir par les services météorologiques en Côte d'Ivoire. Au cours du dialogue, les SAPEURS-POMPIERS reconnaissent la disponibilité des prévisions de précipitations et la nécessité de prévoir le nombre de personnes susceptibles d'être affectées par des risques environnementaux si possible ventilés par

les services météorologiques de la Côte d'Ivoire renforceront leur collaboration avec le ministère de la solidarité dans la plateforme nationale de réduction des risques de catastrophe. Le besoin de produits et de services climatiques à haute résolution ainsi que le pourcentage prévu de la population touchée pour répondre aux besoins locaux (dans les départements ou les sous-régions) ont été mis en évidence comme une exigence clé pour améliorer les services du ministère de la solidarité.

L'amélioration de l'expérience du Nigeria en matière de développement et de prestation de produits et de services a été reconnue comme une voie à suivre dans différents pays. le représentant de l'Éthiopie a présenté le paludisme, la méningine et les feux de forêt comme un risque clé à prendre en compte dans l'alerte rapide multihazrads, en mobilisant tous les secteurs qui collaborent au cadre national des services climatiques à établir et à opérationnaliser dans les pays.

Pour plus d'information : www.climsa.acmad.org sergeclimat@gmail.com

Serge BAYALA